

PATRICIO AYLWIN AZOCAR  
ANDRES AYLWIN AZOCAR  
ARTURO AYLWIN AZOCAR  
TOMAS AYLWIN AZOCAR

ABOGADOS

HUÉRFANOS 757 - OF. 718  
TELÉFONO 33916 - SANTIAGO

224

*¿Año? Debe ser año 56 y 69?*

1- Nos sentimos objeto de un trato discriminatorio constantemente manifestado por la expresión de temores a nuestro respecto.

2- Observamos:

a) Cuando se propuso supresión de los pactos electorales, entregamos a conservadores un memorandum demostrativo de que la mantención de pactos para senadores beneficiaba a comunistas. Sergio Diez leyó ese memorandum en la Junta Ejecutiva Conservadora. Sin embargo, los conservadores votaron junto con los comunistas por la mantención de los pactos. Resultado: un gran triunfo para el Frap, tal como nosotros lo advertimos. ¿Los ~~haya~~ llamado?

b) Cuando en 1957 se distribuyeron las Consejerías, la derecha pudo llegar a acuerdo con los radicales para ello. No quiso hacerlo, a sabiendas de que eso significaba dejar la mitad de las consejerías al Frap, como ocurrió. De las cinco diputados comunistas en el Congreso actual, cuatro tienen consejerías:

Cademartori en la Corfo  
Ahumada en Caja Ac. Trabajo  
José Oyarza en Caja Ferrocarriles, y  
Juan Acevedo en E.T.C.E.

¿Se acusó a la Derecha de haber facilitado por eso la influencia del Partido Comunista?

c) Se manifiesta preocupación por los ataques que recrudescen entre católicos. Sin embargo, en la reciente campaña hubo, entre otros muchos, los siguientes hechos:

-Oficialmente el Presidente del Partido Conservador declaró que llevaban a Cruz Coke para "quitarle votos a Tomie". Esto significaba, de no salir Tomie, un senador del Frap en su reemplazo. ¿Los llamaron?

-Rosende, en reiterados discursos, durante la campaña, el día de la elección y después, ha injuriado soezmente al Partido Demócrata Cristiano y a sus dirigentes, hasta con amenazas. ¿Lo han llamado?

-Recientemente, se ha criticado arrespetuosamente a un Obispo en el silencio de la jerarquía. Y se ha dificultado para que conteste incluso La Voz, prohibiendo nuevos artículos. Este silencio frente a tal ataque ¿no es escándalo para los católicos? ¿Si un órgano Demócrata Cristiano hubiera atacado a algún Obispo, se habrían tenido las mismas consideraciones?

3- Frente al reparto de Comisiones del Congreso y Consejerías Parlamentarias, tiene que producirse el juego normal de mayorías y minorías propio de toda Democracia. Si hay mayoría de Gobierno y minoría de oposición, uno y otro grupo tienen que distribuirse esos cargos en ejercicio de la función pública que a los parlamentarios corresponde constitucional y legalmente.

Esto siempre se ha hecho así, y cada vez que los comunistas han estado en el Congreso, han participado lógicamente en esas distribuciones. No podemos nosotros impedir que teniendo cargos parlamentarios de representación popular, tengan la influencia consiguiente, que tendrían con o sin noso-

PATRICIO AYLWIN AZOCAR  
ANDRES AYLWIN AZOCAR  
ARTURO AYLWIN AZOCAR  
TOMAS AYLWIN AZOCAR

ABOGADOS

HUÉRFANOS 757 - OF. 718  
TELÉFONO 33816 - SANTIAGO

tros. Y resulta injusto que se nos cargue a nosotros esa influencia.

Senadores liberales y dirigentes conservadores han propuesto en esta ocasión que se hiciera un pacto de la derecha, nosotros y el Frap para dejar afuera a los radicales.

En todos los Parlamentos del mundo y organismos internacionales en que están representados católicos y comunistas, actúan con ellos en algunos casos y suelen llegar a acuerdos para cosas concretas.

En Italia, es público y notorio que la Democracia Cristiana ha pactado con los socialistas de Nenni, marxista extremista, para hacer mayoría en la mayor parte de los Municipios entre ellos Milán, Génova y otros.

4- Se sabe perfectamente y nadie puede ignorarlo que nosotros no solo no tenemos pactos con los comunistas, sino que estamos en una lucha frontal con ellos en todos los ambientes.

Lo demostró la elección. Lo ha demostrado la lucha en el plano universitario y sindical. En consecuencia, nos extrañan los temores y desconfianzas que se manifiestan.